



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 28.06.2016 floatend Uhr | Beatrice Wypchol

Kompliment ist Kompliment

Match-Vote! Lukas findet dich hübsch. Murat hat dein Profil besucht. Match-Vote! Chris findet dich hübsch! Tobias hat dir eine Chatanfrage gesendet. Ich kriege so viele Benachrichtigungen von meiner Dating-App, dass ich sie gar nicht mehr ernst nehmen kann.

Da geht es ja nicht um meinen Charakter, schon gar nicht um die große Liebe. Ich kann sehen: Nicht mal jeder Fünfte, der mir im sogenannten "Match-Voting" ein Häkchen gegeben hat, war überhaupt auf meinem Profil. Die meisten gucken gar nicht genau, wen sie da vor sich haben. Und ehrlich gesagt, mache ich das ganz genau so, wenn mir langweilig ist.

Ich könnte jetzt sagen, wie oberflächlich ich das finde. Und mich beschweren, wie verflacht das Kennenlernen im Internet ist. Aber ich seh' das eher positiv: Kompliment ist Kompliment. Es braucht wohl gar nicht so viel, um einen anderen Menschen auf den ersten Blick zu überzeugen – vielleicht eine schöne Nase, ein herzliches Lachen, einen außergewöhnlichen Kleidungsstil, was auch immer. Im echten Leben ist das ja nicht wirklich anders. Da reicht oft ein Blick und zack: Sympathie. Wie cool wär das, wenn wir dann auch so schnell "Match-Votes" verteilen würden wie in unseren Dating-Apps?

Ich finde, damit kann man ruhig so verschwenderisch sein wie online: Besser ein Kompliment zu viel geben als gar keins. Denn auch über ein unverbindliches nettes Wort freut sich doch wirklich jeder.

Beatrice Wypchol, Bochum